

# 峰のたより



冬休み号

H25. 12. 25

児童数 1,014名

行きたい魅力あふれる学校

川西市立明峰小学校

HP <http://www.kawanishi-hyg.ed.jp/meihopo/> アクセス数 332,742



学校教育目標 めざす子ども像

あたたかい心 かんがえる力 つよい心と体 を持った子ども

## 2学期終了 ご協力ありがとうございました



2学期が終了しました。2学期は、音楽会・明峰パラダイス、校外行事として里山体験学習・連合音楽会・社会見学など、大きな行事がたくさんありました。

音楽会では、土曜日の2回公演という形で行いましたが、子どもたちは練習の成果を十分に発揮し、合唱・合奏など力いっぱいがんばりました。子どもたちの一生懸命さに、感動しました。特に、舞台と客席が一体となり、表情・歌声から気持ちが伝わってきて、ジーンとくることが何度もありました。



明峰パラダイスでは、「最高のアイデア光る明峰パラダイス」というスローガンのもと、2年生以上の各学級でアイデアあふれるお店が開かれました。コイン落とし・射的・折り紙・宝探し・ボーリング・的当て・迷路・クイズ・映画・障がい物競走・おぼけやしきなど、たくさんの工夫が見られました。子どもたちは、自分たちで計画・実行し、たいへん生き生きと活動していました。笑顔があふれていました。

また、オープンスクール・人権参観・個人懇談と、保護者の皆様にご来校いただきました。その度に、子どもたちに励ましの拍手や声援をいただきました。子どもたちは、拍手や声援、賞賛によって、いっそう頑張ったように感じます。本当にありがとうございました。

「行事を通して子どもを育てる」「行事を通して子どもが育つ」と言われますが、子どもたちは一つひとつの行事をやり遂げることを通して大きく成長したように思います。そして、みんなでいっしょに創り上げる喜び、協力することの大切さ、苦しくても頑張る勇氣、成し遂げた後の達成感・・・などを体得したように思います。

さて、今日で2学期が終わりますが、大きな事故もなく2学期を終えることができますのも、保護者の皆様はじめ地域の皆様のご理解・ご支援があったればこそと思います。登下校の立ち番や地域での見守り活動など、どうもありがとうございました。3学期も、どうぞよろしく願いいたします。

### ☆ 耐震工事

南校舎の耐震工事は、順調に進んでいます。2月頃に完成する予定です。中庭から南校舎を見ると、きれいに塗装された外壁の一部が見えます。完成が楽しみです。



## ☆ 楽しく充実した冬休みを

いよいよ楽しい冬休みが始まります。冬休みは、子どもたちにとっても今年一年をしめくくり、心新たに新しい年の始まりを迎えるときです。年末年始は、家族の一員として一緒に大掃除やお正月の準備、食事のあと片づけなど、お手伝いをしてほしいものです。また、安全に気をつけて、楽しく充実した冬休みにしてほしいものです。

お正月の遊びにかけて、守ってほしいことをかるたにまとめました。

か・・・かぜなど病気に負けず、元気いっぱい生活しましょう。  
る・・・ルールを守って、安全な生活をしましょう。  
た・・・たすけあって、家族の一員としてお手伝いに励み、気持ちを新たに新年を迎えましょう。



また、冬休みのくらしをしっかり読んで元気に過ごしてほしいものです。

## ☆ 木工教室 大盛況

12月14日（土）に明峰小学校で明峰地区青少年育成市民会議主催の木工教室が行われました。朝からたくさんの方が来校され、親子でいっしょに木工パズルを作られていました。絵を描く、糸のこで切る、色を塗る、磨く、ニス塗るなどの工程をたいへん楽しそうにされていました。そして完成のときには歓声が上がっていました。当日は、400名を超える参加者がありました。

係の皆様、ありがとうございました。

## ☆ 明峰地区冬季合同パトロール 安全で安心できる 明峰は

12月19日（木）の午後6時から、明峰地区冬季合同パトロールが行われました。明峰地区コミュニティ安全部会と青少年補導委員会の主催で行われました。最初に明峰公民館で全体会があり、川西市青少年センター・川西警察・中学校から青少年の健全育成について話がありました。その後、各地区に分かれてパトロールがありました。パトロールには、100名を超える方々の参加がありました。途中から雨が降ってきましたが、一時間ほど校区内にある公園や危険な場所の見回りが行われました。

このパトロールを通して、子どもたちが『地域の皆様に見守られ、安全・安心な生活を送ることができている。』と強く感じました。改めて、ありがとうございます。



## ☆ 学校評価アンケート ご協力ありがとうございました

保護者の皆様に学校評価アンケートを実施しました。このアンケートは、本年度の取り組みについて振り返り、来年度に生かしていこうとするものです。お忙しい中、ご協力いただきありがとうございました。

アンケート結果につきましては、後日お知らせいたします。

どうぞよい年をお迎えください。

※ 事故や大きなけがなど、緊急の時は学校に連絡してください。

川西市立明峰小学校 757-8834



※ 3学期 始業式 1月8日（水）8：30～元気に登校しましょう。